



高総体壮行式が行われました!!

こんにちは、生徒会です。さて今回は5月28日（火）に本校体育館で開催された高総体壮行式を取り上げてみました。

今年の高総体には本校から11の種目に106名の生徒が参加します。選手団入場ではラグビー部を先頭に各部の選手たちが入場しました。



選手団入場

選手団

選手団入場後は校長先生のあいさつに続いて、総合開会式で旗手を務めるバスケットボール部主将の奥平ひかりさんに団旗が授与されました。次に弓道部男子主将の荒石翔汰さんが選手団を代表して力強い選手宣誓を行いました。



校長あいさつ



団旗授与



選手宣誓



生徒激励の言葉

式はその後生徒会執行委員の中本暖人さんによる激励の言葉、放送部制作による激励のビデオ上映と続き、各部から高総体に向けての決意表明が行われました。そこでは高総体への熱い思いがひしひしと伝わってきました。



ビデオ上映



決意表明



今年の高総体は5月31日（金）に総合開会式が行われ、競技は6月1日（土）から県内各所で行われます。上位進出を目指して選手の頑張りを期待したいと思います。一般生徒の皆さんも6月1日（土）・2日（日）の2日間は、現地でしっかりと応援してください。

